



Journée des parlementaires LR à Annecy : le SNJ-CGT dénonce une atteinte à la liberté d'informer

Le 12 septembre, notre confrère de Librinfo74 a été évacué de force par la police à l'entrée du centre de congrès d'Annecy, où se tenait une réunion des parlementaires LR, à laquelle a pris part le premier ministre Michel Barnier.

Alors qu'il a pu, comme tout le monde et sans contrôle, accéder au perron en présence de nombreux journalistes de la presse nationale et qu'il était en train d'effectuer son travail, trois policiers accompagnés du responsable de la police départementale l'ont apostrophé ainsi : « Par réquisition de la Procureure de la République, je vous demande de me suivre pour contrôle d'identité. »

Alors qu'il a tenté de leur expliquer qu'il s'agissait d'une atteinte au droit de la presse, deux policiers l'ont saisi vigoureusement par les bras, l'obligeant à avancer pour le mettre à l'écart et fouiller son sac.

Sa carte de presse étant en cours de renouvellement, les agents de la police départementale lui ont interdit de retourner sur le perron pour poursuivre son travail et ont exigé une accréditation, alors que selon lui, aucune procédure d'accréditation n'avait été mise en place pour la venue du premier ministre.

Le SNJ-CGT dénonce fermement cette entrave arbitraire au travail d'un journaliste et à liberté d'informer et d'être informé.

La police n'a pas à décider qui est journaliste et qui ne l'est pas. La situation est d'autant plus inacceptable que notre confrère de Librinfo74 est connu localement et qu'il a même été appelé par son nom par un des policiers.

Montreuil, le 20 septembre 2024.